

afeitar hasta curar heridas, pasando por activar el agua, hacer crecer las plantas, deshidratar alimentos... y hasta provocar una hiperactividad sexual, actuando como afrodisíaco.

Si entramos un poco en la etiología del misterio, vamos observando que la figura piramidal es común a múltiples civilizaciones: En China, en la provincia de Shenshi hay una serie de estructuras piramidales de diferentes dimensiones. Y en ellas se detecta un hecho que es común a otros lugares y otras edificaciones piramidales: Siempre fueron construidas de forma que una de sus caras de hacia el Norte astronómico.

De China pasamos a las selvas de Camboya, sin olvidar que en el mismo Himalaya también las hay. Pero allá en el trópico Camboyano se guardan las ruinas de Angkor en el que se destacan bellísimas y altas edificaciones piramidales.

En el mismo centro de Siberia también las hay, lo mismo que en el Mediodía francés, en las Islas Británicas, en Irlanda, en Arizo-

na, en Illinois, etc.

Y huelga hablar de la proliferación de estas construcciones en la América hispana, hallándose en ellas curiosísimas connotaciones esotéricas o de figuras extrañas a las que se atribuyen características de astronautas. Pero astronautas que fueron esculpidos en piedra hace miles de años, como el Hombre de Palenque, en Méjico.

Pero la más grande, la más espectacular y la más famosa es, sin duda, la Pirámide de Keops, en Egipto. Deja empedecida incluso a aquella obra magna de Teotihuacán, con su Gran Pirámide del Sol. Como la de Keops no hay nada. Ni en grandiosidad ni en misterio.

Para hablar de las pirámides en su sentido histórico y ocultista necesitaríamos centenares de páginas. Aquí queremos hacer referencia solamente al descubrimiento del misterioso poder de las pirámides y, si nuestros lectores lo aceptan, en otro número ampliaríamos más datos y conocimientos.

Si existen ciertos poderes en las pirámides. Po-

deres que yo he comprobado personalmente y de cuyos experimentos doy fe. Por ejemplo, el efecto deshidratador que me ha valido para erradicar la sintomatología del resfriado de nariz en cuestión de media hora.

Otro efecto, llamémosle «mágico»: Activador del crecimiento de las plantas mediante el riego con agua sometida al efecto de la pirámide: Colocando un recipiente con agua debajo de una pirámide, ya sea de cartulina, plástico o cualquier otro material, se consigue lo que, por no tener otro nombre, denominamos «energetizar» el agua. Ese agua se utiliza posteriormente para regar una planta determinada y se comprueba con facilidad como el crecimiento es mucho más rápido y adquiere una exuberancia muy superior a otras plantas semejantes regadas con agua normal.

Naturalmente, hay que advertir que cuando hablamos de pirámides nos referimos siempre a las que mantienen unas determinadas características de medida y proporción. Y en cuanto a su utili-

BOUTIQUE

Carmina

La más moderna,
Ropa Femenina
Todas las tallas
Bisutería fina
Complementos

C/. Sillería, 8
Teléf. 20709 Toledo



CAFETERIA
- RESTAURANTE

SCORPIONS

C/. Matias Moreno, 10 - Tel. 21 25 56
Junto San Juan de los Reyes